

山梨県動物愛護スローガン決定！

～人と動物の共生する社会を目指して～

動物の命を大切にする、人と動物の共生する社会の実現には、行政や動物ボランティア、県民が一体となって、動物愛護について、理解を深め、活動していく必要があります。

県では、広く動物愛護の理解が深まるよう、目指すべき動物愛護の姿を表現し、県民一人ひとりの心にその愛護の精神が刻まれるスローガンを募集したところ、多数の御応募をいただき、入選作品を決定しました。



▶ 応募内容

山梨県の動物愛護の普及啓発の推進につながる内容

わかりやすく、県民の心に刻み込まれるもので、自作で未発表のもの

- ▶ 応募期間 令和元年8月19日～令和元年10月4日
- ▶ 応募資格 中学生以上の県内在住の方 県内の事業所に通勤している方
県内の中学、高校、大学に通学している方
- ▶ 応募結果 152作品
- ▶ 選考方法 令和元年10月25日に動物愛護スローガン選考委員会開催
- ▶ 選考結果 応募作品より、最優秀賞1作品、優秀賞3作品、佳作6作品を選出

最優秀賞 「みんなでつくろう動物と共に生きる心の絆」

杉藤 則正 (農業)

優秀賞 「最後まで 1つの命 大切に」 宮下 啓矢 (高校生)

「動物に最後まで愛情を。」 小林 友一 (中学生)

「同じ命、心も一つ」 内田 陽湖 (主婦)

佳作 「大切に 未来を築く 命の輪」 原 七海 (中学生)

「動物と共に歩もう楽しい未来へ」 山本 瑛斗 (中学生)

「キセキ的 小さな命 大切に」 園田 風音 (中学生)

「捨てないで まだ君と一緒にいたかった。」

向山 愛海 (中学生)

「動物も家族」 山本 健人 (中学生)

「愛ある支援を。」 龍澤 磨耶 (高校生)



- ▶ 作品の取扱い 受賞作品は、動物愛護デーなど、県の事業に活用します。